

れんごう中越地協

第1120号2022.9.1
連合中越地域協議会
長岡市愛宕3-7-24
TEL 0258-86-0111
FAX 0258-86-0884
発行人 矢島 良彦
定 価 1部10円



連合中越地協第3回支部代表者会議

年度決算処理や支部活動を共有

連合中越第3回支部代表者会議が、8月20日(土)午前9時30分から地協事務所で開催された。

度末を迎えての秋の取り組み確認や連合運動を継続しながらクオリティの高い運動と地域活動の取り組み、各支部との連携等について考えを述べた。

会議冒頭には、10月23日施行予定の見附市議会議員選挙について、連合新潟推薦が決定した権澤直純見附

度末を迎えての秋の取り組み確認や連合運動を継続しながらクオリティの高い運動と地域活動の取り組み、各支部との連携等について考えを述べた。



次に、各支部の年度末までの主な活動と地協年次総会関係(11月16日開催)では、8月末で各支部決算を締め、各支部決算監査実施後に必要書類を9月9日までに地協必着とするを確認。地協決算監査は、9月13日から16日の間で実施予定とした。

また、従前は各支部持ち回りで開催していた地協総会議案書の審議は、感染症の高止まりの状況から10月14日と15日に長岡市内で行うこととした。あわせて、各支部総会の



予定が報告され、見附支部と北魚沼支部は11月25日、他の3支部は、12月開催とされた。

続いて組織対策関係では、組織拡大と情報共有について、クラウド化と地協単独街宣(8月19日、25日)を報告。新潟県最低賃金改定周知キャンペーン街宣(9月18日、23日)は、コロナ禍のため同乗者を求めず、事務局で運行することが報告された。

政策福祉関係では、各自自治体への次年度予算に関する要望書を提出すること、提出にあたっては連合推薦市議

の意見交換や連携を求めた。また、2022にいがたワーク&ライフフォーラム in 柏崎(10月23日新潟工科大会会場)への参加、NPOや市民活動団体等と連携したライブプランセミナーの開催等を求めた。

このほか、教宣文化関係、国民市民活動関係、SJネット委員会関係等も報告。今後の支部活動関係では、支部幹事会日程や単組代表者会議日程、労金70周年イベント関係等が報告された。

終盤では、今秋から明春にかけての自治体選挙等の連合推薦状況を報告。各支部内における対応等も報告された。

第9回幹事会
連合中越地協第9回幹事会が、8月23日(火)午後6時30分から地協事務所で開催された。

が進行され、最初に出や情報量のクラウド化、身組織役員の変更に基最低賃金改定周知キャンペーン街宣日程を決定。政策福祉関係では、農フェス、秋野菜作りや今後の連合畑の作付検討等を審議した。また、各支部の今後の日程などを審議決定した。

第10回執行委員会開く
連合新潟第10回執行委員会が、8月25日(木)午後1時に開催された。冒頭には、先の執行委員会決定した、権澤直純見附市議が、推薦の

御礼、プロフィールや支援を願った。見附市議会議員選挙は、10月23日施行予定。

委員会では連合新潟第32回年次大会関係、県北豪雨災害への対応、妙高市長選挙への候補者推薦、26回参議院選挙総括スケジュール、新潟県最低賃金改定等を審議した。

既にご存じの人も多いと思うが、新潟県では2022年10月1日から自転車保険への加入が義務化される。自転車保険の加入義務化は2015年に兵庫県が初めて導入し、その後徐々に全国に拡大していき2021年度末時点では34道府県において義務化または努力義務化がされている▼

近年、自転車事故による高額賠償が発生するケースが相次いでいることが背景にあるが、中には1億円近い賠償額になることもあるという、小学生、高校生といった未成年者でも同様の賠償責任が発生してしまう▼

は自転車専用保険も増えている▼

幹事(教宣文化担当) 米持信也
いるが、義務化となる保険の対象には「個人賠償責任保険」も含まれているため、自動車やバイク、火災保険などに付帯できる場合もある▼最近、私は天気の悪い日を見つけると自転車通勤するようになってい

る。片道30分の道のりだが、高校卒業から数十年間ほとんど自転車に乗ることがなかったためか膝などへの負担が半端ない▼とあるサイトで、健康づくりのためには自転車なら1時間(15km)以上乗るのが望ましいという記事を見た(汗)。体を壊さない程度に無理せず距離と時間を延ばしていければと思う。

サラリーマン川柳(向き変えて もういちど乗る 体重計)(報道の作る世論に 踊らされ)(高齢化 十年経っても まだ若手)(夏太り 去年のベルトに 穴を足す)

